
 
  COMUNE DI CESENA 

 
ASSESSORATO AI QUARTIERI 

 
QUARTIERE n. 10 “CERVESE NORD” 

 
VERBALE N. 1 - ANNO 2015 

 
Il giorno 03.02.2015, alle ore 20.45, presso la sede del Quartiere in S. Giorgio 
di Cesena via F.lli Latini, 24, si è riunito, a seguito di avviso scritto, spedito in 
tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 
Presiede e verbalizza il Sig. Bilancioni Paolo – Pr esidente di Quartiere 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.: 
 

Presenti Cognome e nome dei consiglieri  Presenti  Cognome e nome dei consiglieri  

A AMADUCCI MARINO P MAGNANI ALESSANDRO 
A AMICI ANDREA P MARTINI IVAN 
P BABBI GIANLUCA P MONTANARI ROBERTO 
P BILANCIONI PAOLO P MONTI FEDERICA 
P BOSCHI MASSIMO AG MORETTI GIUSEPPE 
P FELLINI ANDREA P RICEPUTI MAURIZIO 

 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 9 consiglieri sui 12 
assegnati al Consiglio e sui 12 in carica, il Presidente dichiara aperta la 
seduta. 



ORDINE DEL GIORNO: 
1. Approvazione verbale seduta precedente; 
2. Comunicazioni del Presidente e dei Coordinatori; 
3. Relazione annuale sullo stato del Quartiere (art. 36 del Regolamento): approvazione; 
4. Esiti Commissione Assetto del territorio del 27 gennaio; 
5. Avvio della raccolta differenziata Porta a Porta nel Quartiere: comunicazioni; 
6. Opere Quartiere anno 2014: progetto preliminare-definitivo per dosso in via Cervese 

intersezione con via Montaletto e messa in sicurezza uscita pista ciclabile: eventuali 
osservazioni; 

7. Richiesta dell’Associazione Terre Centuriate di promuovere un pubblico incontro sui 
rinvenimenti archeologici nelle frazioni di Bagnile e Gattolino; 

8. Programmazione iniziative/collaborazioni anno 2015; proposte; 
9. Varie ed eventuali; 
^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^ 
 
PRIMO PUNTO – Approvazione verbale seduta precedente 
Il Consiglio approva all’unanimità il verbale della seduta precedente (26 novembre 2014). 
 
SECONDO PUNTO – Comunicazioni del Presidente e dei Coordinatori 
 
Il presidente comunica quanto segue: 
Iniziativa “Muoviti che ti fa bene” 
Alla riunione del Collegio dei presidenti del 22 dicembre 2014, l’Ass.re Castorri ha 
comunicato l’intenzione dell'Amministrazione comunale di estendere l'iniziativa a tutti i 
Quartieri, ai quali spetta individuare e comunicare il luogo che ritengono più  idoneo allo 
svolgimento. 
Come presidente di Quartiere avevo anticipato quali possibili luoghi, principalmente per il 
fatto che San Giorgio conta un numero maggiore di abitanti, le seguenti aree verdi: 
San Giorgio: P.za Don Secondo Farnedi oppure il Giardino dei Ciliegi 
In realtà gli esiti della Commissione Assetto del Territorio ha spostato l’attenzione sul parco 
di Villa Calabra presso l’ex scuola elementare. 
Le due proposte vengono messe ai voti. 
Votano per Villa Calabra in conss.: Bilancioni – Babbi – Montanari – Boschi – Fellini – 
Martini). 
Votano per San Giorgio (Magnani – Monti - Riceputi). 
Il Consiglio approva lo svolgimento dell’iniziativa presso l’area verde di Villa Calabra 
(Segue email) 
 
Utilizzo da parte della scuola media del campo di c alcetto San Giorgio gestito dalla 
Polisportiva Aurora. 
In riferimento alla nota PGN. 102468/454-2014 con la quale la Scuola Media di San 
Giorgio chiede l’utilizzo del campo di calcetto della Polisportiva Aurora, il Consiglio di 
Quartiere, verificata la disponibilità della Polisportiva a concederlo, delibera di inviare una 
comunicazione alla Scuola Media invitandola a fare pervenire il calendario delle giornate 
ed orari di utilizzo, in modo da consentire alla Polisportiva  una programmazione anche in 
relazione ai propri eventi. 
(Segue lettera) 
 
Biblioteche di Quartiere  
Con email dell’11 dicembre 2014 il presidente ha anticipato parere favorevole al rinnovo 
della collaborazione con Auser per l’inserimento di volontari in attività socialmenti utili 
presso la biblioteca di Quartiere. 
Il Consiglio ratifica all’unanimità il parere del presidente di Quartiere. 



TERZO PUNTO – Relazione annuale sullo stato del Quartiere (art. 36 del Regolamento): 
approvazione  
 
Il presidente espone al Consiglio la relazione sullo stato del Quartiere, prevista dall’art. 36 
del Regolamento, che si allega al presente verbale. 
(Allegato A) 
Il Consiglio, ascoltata la relazione, la approva all’unanimità. 
(Segue email) 
 
QUARTO PUNTO – Esiti Commissione Assetto del territorio del 27 gennaio. 
 
Riepilogo Commissione Assetto Territorio del 27/01/2015: 
 
Punto nr. 1 O.d.G. intervento edilizio Sbrighi mate riali edili S. Giorgio: 
In relazione al 1° punto dell’ OdG ‘’intervento edilizio rivendita Sbrighi materiali edili‘’ è 
emerso che è stata concessa dal PRG 2000 la possibilità di ampliare sul posto la propria 
attività di rivendita materiali edili. Il PRG e le norme in vigore obbligano Sbrighi a realizzare 
tutte le opere di mitigazione necessarie ad abbattere le fonti di inquinamento acustico, 
polveri e quant’altro leda i diritti dei terzi, residenti confinanti e vicini. L’arch. di parte 
Sbrighi, ha assicurato in Commissione che tale interventi sono già stati realizzati e alcuni 
sono stati monitorati anche da Arpa; tali interventi consistono principalmente nella 
realizzazione delle richieste dell’ Amministrazione di creare una zona a verde (privato) di 
separazione, una zona a parcheggio pubblico nonché su tutto il perimetro una barriera di 
verde privato per impedire il propagarsi delle polveri di lavorazione. È stata ridefinita la 
logistica interna dei materiali (soprattutto quelli critici) inerti portandoli lontano dalle 
abitazioni esistenti. Inoltre l’aumento della superficie (27000 mq complessivi totali) è 
secondo l’arch. elemento già di per se stesso di minor ‘’fastidio‘’ sui residenti più vicini. 
Oltre a ciò è già stato bonificato il cemento amianto (eternit) residuo e realizzata l’area 
adibita a  parcheggio pubblico. 
A seguito di quanto sopra, alcuni residenti hanno obbiettato che la mitigazione (soprattutto 
per la diffusione delle polveri) è ancora insufficiente rispetto all’ampliamento complessivo 
che porta l’attività a 27000 mq totali, che il parcheggio pubblico su via Volontari della 
Libertà è più un secondo accesso alla attività di Sbrighi (visto che ci ha messo il cancello 
suo privato) che un parcheggio vero e proprio, inoltre così concepito comporterà un 
ulteriore aggravio del traffico, rumore e polvere anche nell’ area adiacente all’attuale Peep 
e in previsione all’ampliamento del residenziale già approvato con Pua che prevede anche 
il nuovo supermercato. E’ stato fatto notare che l’area di 27000 mq adibita a rivendita 
grava sulle strade della centuriazione romana e quando piove ci sono già ora problemi di 
deflusso dell’acqua (sezione insufficiente dei fossi), quindi gli allagamenti a seguito 
dell’intervento saranno maggiori e più frequenti per i vicini in primis e per le relative strade, 
tutto questo comporterà la conseguente svalutazione economica delle abitazioni collocate 
a ridosso della rivendita. 
 
Il Consiglio di quartiere delibera l'opportunità di mantenere il monitoraggio e l'ascolto dei 
cittadini sulle condizioni future di traffico in relazione alla via Volontari della Libertà (tratto 
da proteggere dal traffico pesante) ed alla via San Giorgio ed alle ricadute dell'attività che 
Sbrighi svolgerà in termini di eventuale disturbo alle residenze adiacenti. 
 
 
 
 
 



QUINTO PUNTO – Avvio della raccolta differenziata Porta a Porta nel Quartiere: 
comunicazioni. 
 
L’Amministrazione ha comunicato che intende promuovere delle pubbliche assemblee per 
informare i cittadini sull’avvio della raccolta differenziata “Porta a Porta”. Viene richiesta la 
collaborazione del Quartiere. 
Il Consiglio delibera all’unanimità di promuovere due pubbliche assemblee: 

1. presso la sede del Quartiere in via Fratelli Latini, 24 a San Giorgio  
2. presso i locali di Quartiere in via Cervese, 4303 a Villa Calabra  

 
Per l'apertura una/due volte a settimana come punto informativo e distribuzione del 
materiale viene indicata la sede di via F.lli Latini a San Giorgio. 
(Segue email) 
 
Esce il cons. Babbi alle ore 23.00. Presenti conss.  8/12. 
 
SESTO PUNTO – Opere Quartiere anno 2014: progetto preliminare-definitivo per dosso in 
via Cervese intersezione con via Montaletto e messa in sicurezza uscita pista ciclabile: 
eventuali osservazioni 
 
In riferimento al progetto sopraccitato, il Consiglio di Quartiere, esaminata la 
documentazione a disposizione e considerato quanto emerso nella Commissione Assetto 
del Territorio del 27 gennaio, alla presenza di alcuni residenti nella frazione di Pioppa, 
delibera all’unanimità di inviare le seguenti richieste: 

 
− si ritiene più opportuno per il dosso in oggetto prevedere solo strisce pedonali 

(segnaletica orizzontale) nella posizione prevista dal progetto, integrando con 
parapedonali lungo la via Montaletto, lato sud fino alla Ditta Battistolli, per 
garantire il passaggio al disabile che abita in zona. 

 
− Il dosso strutturale previsto nel progetto potrebbe invece essere realizzato al 

posto dei due dossi temporanei posizionati presso la scuola Rodari di Gattolino 
(via Renato Medri) 

(Segue lettera) 
 
SETTIMO PUNTO - Richiesta dell’Associazione Terre Centuriate di promuovere un 
pubblico incontro sui rinvenimenti archeologici nelle frazioni di Bagnile e Gattolino 
 
Nella riunione dell’Associazione Terre Centuriate del 26 gennaio scorso è stata deliberata 
la realizzazione di un incontro culturale per sabato pomeriggio 14 marzo (ore 16-18), 
presso la sede del Quarteire a S. Giorgio di Cesena in via F.lli Latini, 24, sui rinvenimenti a 
Gattolino (davanti alla Chiesa e dintorni) e quelli più recenti a Bagnile (via Pozzo 
conduttura gas in podere previsto per Museo della Centuriazione). 
All'incontro sarà invitato l'Ass.re Castorri Christian (Cultura Comune di Cesena) ed il 
presidente del Quartiere Cervese Nord. 
 
Il Consiglio di Quartiere approva all’unanimità la realizzazione dell’iniziativa presso la sede 
del Quartiere. Resta in attesa della presentazione di una richiesta al Comitato Q12 per la 
concessione di un eventuale contributo. 
 
 
 
 



OTTAVO PUNTO - Programmazione iniziative/collaborazioni anno 2015; proposte 
 
Partendo da quanto deliberato nella seduta del 26 novembre scorso il presidente propone 
di integrare la programmazione di massima delle iniziative/collaborazioni 2015 inserendo 
la collaborazione per il Carnevale con la Parrocchia di San Giorgio-Bagnile (progetto PGN. 
6721/454-27/01/2015) con la concessione di un contributo di € 250,00 ed inserire nella 
programmazione il pubblico incontro promosso dall’Associazione Terre Centuriate. 
Allo stato attuale risulta quindi la seguente programmazione: 

PROGRAMMA IMPEGNO 
Biblioteca, sede di Quartiere, Comunicazione, ecc… 
- Sala Aurora 
- Biblioteca 
- Sito internet 

1.400,00 

Festa Epifania 2016  600,00 

Carnevale in collaborazione con Parrocchia san Giorgio-Bagnile 250,00 
Attività rivolte agli anziani e ultra 90/ centenari  
Commedie dialettali + dono natalizio 

300,00 

Sere d'estate in sei frazioni 1.000,00 
Ricorrenze 
- 25 aprile  
- 2 giugno 
- 4 novembre 

700,00 

Attività culturali/ricreative 
- Feste riuso 
- festa dell'albero 23 novembre 

                             
250,00 

Corso Italiano - Centro Interculturale Movimenti 100,00 
Attività con i giovani in coll-ne con Compagnia teatrale Fuori Scena 
- Letture animate 
- Ricipalline 

500,00 

Progetto anziani 2.500,00 
Libro su agricoltura/dialetto 700,00 
Collaborazioni con associazioni culturali, gruppi sportivi, 
scuole e parrocchie, ecc… 
- Pubblico incontro (ritrovamento archeologici) in coll.ne con Ass.ne Terre 
Centuriate (da definire) 

2000,00 

TOTALE 10.300,00 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
In Consiglio delibera inoltre, all’unanimità, di inviare una comunicazione alle Associazioni, 
Gruppi, Sportivi, Parrocchie, Scuole ed agli altri soggetti che collaborano con il Quartiere 
per richiedere la presentazione di progetti da realizzare nel 2015. 
(Seguono lettere) 
 
Per la programmazione 2014 il Consiglio delibera all’unanimità quanto segue: 

1. locazione della sala Aurora per la festa dell'Epifania. Richiedere alla Novacoop di 
confermare il costo di € 150,00; 

2. Festival dei Pasquarul: di inviare all’Ass.ne Pasquarul dla Piopa comunicazione  per 
informarli che la loro richiesta di contributo PGN. 100857/454-2014 non può essere 
accolta, in quanto il progetto è stato presentato in ritardo, quando la 
programmazione del Quartiere era già stata definita. 

(Segue lettera) 



 
NONO PUNTO - Varie ed eventuali 
Il Consiglio di Quartiere delibera all’unanimità di inviare le seguenti richieste: 
 
Realizzazione passaggi pedonali  (segnaletica orizzontale): 

 
1. in via San Giorgio all’incrocio con via Parataglio (all’incirca davanti al negozio 

di scarpe) 
2. in via Volontari della Libertà di fronte a Piazza Don Secondo Farnedi; 
3. in via Sesto Fattori all’incrocio con via Volontari della Libertà (nuovo percorso 

del Piedibus) 
(Segue lettera) 
 
Lampeggiante non funzionante, lungo via San Giorgio davanti al civico 2224, che segnala 
l’avvicinarsi dell’incrocio con via Melona (direzione sud). 
(Rilfedeur 35/2014) 
 
Segnalatore velocità elevata  in via Cervese, all’altezza del civico 4900 circa, (tra Villa 
Calabra e Calabrina) è stato abbattuto ad agosto 2014 e segnalato all’Ufficio Mobilità del 
Comune con i dati del mezzo che ha causato il danno; si chiedono informazioni in merito e 
si sollecita il ripristino. 
(Rilfedeur 37/2014) 
 
Esce il cons. Magnani alle ore 23.26. Presenti cons s. 7/12. 
 
Illuminazione Pubblica in via Melona.  Residente in via Melona, tratto da via San Giorgio 
a via Calabria richiede di estendere l’illuminazione a causa dei ripetuti furti nella zona. Il 
Consiglio esaminata la richiesta, considerata l’estensione della rete stradale del Comune 
di Cesena, concordando con le linee di indirizzo dell’Amministrazione, delibera 
all’unanimità che, al momento, non possa essere accolta. 
Per la problematica dei furti nelle abitazioni, ricorda che il Consiglio di Quartiere si è 
attivato più volte verso l’Amministrazione e le Forze dell’ordine per richiedere l’aumento 
dei pattugliamenti notturni ed altre iniziative che possano rendere più sicuro il territorio. 
(Segue lettera) 
^^^^^^^^^ 
PB/mg 
 
La seduta è tolta alle ore 23,42 
Allegato: A 
Letto, approvato e sottoscritto. 
  
  
 Il Presidente verbalizzante 
  Bilancioni Paolo 


